
REQUERIMENTO N° 69⁄2009.
Ementa: Informações sobre a criação do Parque Nacional do Mantiqueira.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
Considerando que o Governo Federal através do Ministério do Meio Ambiente - Instituto Chico Mendes 
de Conservação de Biodiversidade está realizando "consultas públicas" para a criação do Parque Nacional 
Altos do Mantiqueira;
 
Considerando que essa medida envolve 16 (dezesseis) municípios, sendo que nossa cidade é uma delas;
 
Considerando que tal medida se concretizada, irá trazer inúmeros transtornos na vida dos proprietários 
que serão atingidos na zona rural;
 
Considerando que no oficio-circular n° 004⁄2009 - DIREP⁄ICMBio, assinado por Ricardo J. Soavinski, 
Diretor⁄DIREP⁄ICMBio, no item 4, é citado que: "a presente proposta de unidade de conservação emanou 
da própria sociedade local........".
 
Em face ao acima exposto,
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Ministério do Meio Ambiente, Instituto 
Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade,  Diretora de Unidades de Conservação de Proteção 
Integral,  solicitando  informar  a  esta  Casa  de  Leis,  o  mais  rápido  possível,  quais  são  os  órgãos  ou 
entidades da sociedade local que emanou a proposta constante do ofício acima citado.
 
REQUEIRO ainda  Senhor  Presidente,  que  do  inteiro  teor  deste  se  dê  ciência  ao  Sindicato  dos 
Trabalhadores Rurais de Pindamonhangaba e ao Sindicato Rural de Pindamonhanganba.
 
 
 
Vereador Janio Ardito Lerario


